

# Kunst und Kultur begeistern



**Preisverleihung Funkenflug: «Kinder, Krach und grosse Ohren». Das gleichnamige Kinderbuch inspirierte die Tagesschule Baden zum Theaterprojekt**

Mit der Funkenflug-Auszeichnung wird jährlich beispielhafte Kulturarbeit in der Schule honoriert und der Öffentlichkeit als Anregung zur Nachahmung vorgestellt. Anlässlich des Jubiläums «175 Jahre Volksschule Aargau» sind zu den üblichen fünf Gewinnern drei zusätzliche Preise vergeben worden. Die Geldprämien ermöglichen den Schulen, Folgeprojekte zu verwirklichen.

Über dreissig Schulprojekte wurden dieses Jahr für die Auszeichnung Funkenflug angemeldet. Alle eingereichten Projekte zeugen vom lebendigen und vielseitig kreativen Potenzial der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrpersonen. Die Jury war beeindruckt von der hohen Qualität der Projekte. Diese zeigen auf, wie die Begegnung und die Auseinandersetzung mit Kunst und Kultur Schülerinnen und Schüler begeistern können. An der öffentlichen Preisfeier vom 18. Juni 2010 in Baden wurden die diesjährigen Preisträger von Regierungsrat Alex Hürzeler geehrt. Mit

kurzen Präsentationen gaben die Schülerinnen und Schüler dem Publikum einen Einblick in ihr kreatives Schaffen.

## Das sind die Funkenflieger 2010:

- Kroklokqafzi? Semememil: Poesiewerkstatt der Primarschule Hirschthal
  - Romeo und Julia: Neu verfasster Theaterklassiker der Neuen Kantonsschule Aarau
  - Weltenkreuzer: Romanprojekt der Kantonsschule Baden
  - Wenn Bilder tanzen: Kunst und Tanzprojekt des Kindergartens Gönhard Aarau
  - Wir feiern ein Fest!: Die Primarschulkinder gestalteten das letzte Jugendfest von Umiken
- Mit der Jubiläums-Funkenflugauszeichnung sind folgende Projekte ausgezeichnet worden:
- Feuer und Flamme; Projektwoche des Zentrums für Körperbehinderte Aarau
  - Kinder führen durch Froeliche-Bauten: Architekturprojekt der Primarschule Stapfer Brugg

- Zehn Jahre Tagesschule: Theater und Ausstellung in der Tagesschule Baden

Nebst den acht hauptprämierten Projekten hat die Jury noch vier weitere Projektarbeiten von Schulen als beispielhafte Praxisbeispiele ausgezeichnet.

## Beispielhafte Kulturarbeit dank Zusammenarbeit

Die Zusammenarbeit von Kindern und Jugendlichen mit Kulturschaffenden und das Engagement der Lehrpersonen ermöglichen beispielhafte Kulturarbeit an den Aargauer Schulen. Mit dem Funkenflug wird dieses Engagement an den Aargauer Schulen ausgezeichnet und der Öffentlichkeit vorgestellt. Alle ausgezeichneten Projekte werden auf einer Projektdatenbank veröffentlicht. Dadurch können an interessierten Schulen weitere Kulturfunkel entfacht werden. Die Geldprämien von acht mal 5000 Franken ermöglichen den Schulen, Folgeprojekte zu realisieren.